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Pizza Oven Operating Instruction

keep this manual for future reference



WARNING!
FOR YOUR SAFETY, FOR OUTDOOR USE ONLY. (OUTSIDE ANY ENCLOSURE)
-Read the instructions carefully and keep for future reference. Ensure that your pizza oven is properly installed, assembled, maintained
and serviced in accordance with these instructions.
-Failure to follow these instructions may result in serious bodily injury and/or property damage.
if you have any questions concerning the assembly or operation of this pizza oven, consult your dealer, the manufacturer or his agent.
-DO NOT COOK at the pizza oven as it could lead to Carbon Monoxide Poisoning.
-FOR OUTDOOR USE ONLY.
-DO NOT OPERATE this appliance before reading the instruction booklet.
-DO NOT PLACE articles on or against this appliance.
-DO NOT STORE chemicals or flammable materials or spray aerosols near this appliance.
-DO NOT OPERATE the appliance indoors or in any enclosed areas.
-Accessible parts may be very hot. Keep young children away.

Minimum clearances from combustible material: 2 meters
Important: The installer or seller must leave these instructions with the consumer. The consumer must take these instructions
available to all users.

WARNINGS!
-Only use this pizza oven on a hard level, Non-combustible, stable surface (concrete, ground etc.) capable of supporting its weight. Never
use on wooden or other surfaces that could burn. Proper clearance of 2m between the pizza oven and combustible material or
construction should be maintained at all time when pizza oven is use (bushes, trees wooden decks, fences, building, etc.)
-Do not place pizza oven under a roof overhang or other enclosed area. Not adhering to these clearances will prevent proper
ventilation and may increase the risk of fire, personal injury and/or property damage.
-For outdoor use only.
-Do not operate pizza oven indoors or in an enclosed area.
-For household use only.
-Do not use this pizza oven for other than its intended purpose.
Do not use gasoline, kerosene or alcohol for lighting the pizza oven. Use any of these or similar products could cause an explosion possibly
leading to severe bodily injury.
-Place pizza oven in an area where children and pets cannot come into contact with unit. Close supervision is necessary when pizza oven
is in use.
-Do not leave pizza oven unattended when in use.
Do not store or use pizza oven near gasoline or other flammable liquid, gases or when flammable vapors maybe present.
-Use caution when assembling and operating your pizza oven to avoid scrapes or cuts from sharp edges or metal parts. Use caution when
reaching into or under pizza oven.
-In windy weather, place pizza oven in an outdoor area that is protected from the wind.
-Never leave ashes in pizza oven unattended. Before pizza oven can be left unattended, place remaining ashes in a non-combustible metal
container and saturate completely with water. Allow ashes and water to remain in metal container 24 hours prior to disposing.
-Extinguished ashes should be placed a safe distance from all structures and combustible materials.
-With a garden hose, completely wet the surface beneath and around the pizza oven to extinguish any ashes, which may have fallen
during the cooking or cleaning process.



-After each use, clean the pizza oven thoroughly. Do not allow the pizza oven to fill with rainwater.
-Cover the pizza oven or store in a dry shelter to protect it from the atmospheric factors when not in use.
-Use caution when lifting or moving pizza oven to prevent strains and back injuries.
-We advice that in fire extinguisher be on hand. Refer to your local authority to determine proper size and type of fire extinguisher.
-Store the pizza oven out of reach of children and in a dry location when not in use.
-Although frost resistant, we strongly recommend storing your pizza oven inside during winter.
-Properly dispose of all packaging material.
Only use dry wood so you can achieve maximum warmth from your pizza oven.

USE CAUTION AND COMMON SENSE WHEN OPERATING YOUR PIZZA OVEN.
FAILURE TO ADHERE TO SAFETY WARNING AND GUIDELINES IN THIS MANUAL COULD RESULT IN BODLIY INJURY OR PROPERTY
DAMAGE

OPERATING INSTRUCTIONS
-Ensure the pizza oven has a minimum of 2m overhead clearance and has a minimum 2m clearance from other surrounding items.

LIGHTIING
-The secret to lighting the pizza oven successfully is good preparation of the fire and using dry fuel.
-Having a base of single sheets of dry newspaper formed to fist sized balls, place these into the base of the pizza oven.
-Get dry kindling about matchstick thickness. It is important it is dry. Place this kindling on top of the newspaper taking care not to crush
the paper down as this will reduce the air gap and strave the oxygen flow.
-On top of the matchstick thick kindling add two good handfuls of sticks about pencil thickness.
-Finally have to hand a good supply of charcoal briquettes about thumb thickness. Keep this tone side for now.
-Now place a match or lighter to the dry paper at the base of the pizza oven. You can light it in a couple of places, the volume of smoke
and flame will increase as the paper catches the matchstick thick twigs alight and in turn, this lights the pencil thick twigs.
-Add the thick wood or charcoal with care.

IMPORTANT: CHARCOAL SHOULD NOT BE MORE THAN 3/4 FULL.THE CHARCOAL MUST NEVER TOUCH THE GRILL RACK. IF IT IS
OVERFILLED, IT WILL BE DAMAGE QUICKLY DUE TO OVERHEATING AND THE TEMPARATURE WILL BE TOO HIGH FOR CORRECT GRILLING.

-Only use high quality charcoal or briquettes.
-Only use charcoal lighter
-The pizza oven must be heated and the charcoal glowing for at least 30 minutes before cooking on it for the first time.
-Light one or two charcoal with a match and place them on a sparsely arranged charcoal or briquette.
-Leave the charcoal for 2 to 4 minutes and then add the rest of the charcoal/briquettes.
-After 15 to 20 minutes, white ash starts to form on the charcoal. The embers have then reached their optimum temperature.
-Spread the charcoal evenly in the fire barrel.
-Place the grill rack or pizza stone in the position and start cooking.
-To extinguish the unit-stop adding fuel and allow the fire in the smoke to die or douse with sand.

DO NOT use water as this could damage the pizza oven.

MAINTENANCE



-Regular clearing extends the fire of the pizza oven. Do not sue abrasive materials as these can damage the surface finish.
-Normal cleaning requires just a damp cloth and detergent.
-Use enamel cleaner if the grill surfaces are hard to clean.
-Wear gloves to avoid burns when lifting off the grill rack or pizza stone after grilling.
-Store the grill under a cover or in a dry place under a roof when not in use.

PLEASE KEEP THESE INSTURCTIONS FOR FUTURE REFERENCE

GENERAL ASSEMBLY

FOR EASIEST ASSEMBLY
-To avoid losing any small components or hardware, assemble your product on a hard level surface that does not have cracks or openings.
You may wish to lay down a blanket or similar, to avoid possible damage the surface of the device during assembly.
-Clear and area large enough to layout all components and hardware.
-Great care has been taken during production to remove sharp edges but you should handle all components with care to avoid injury.
-Check you have all components before beginning.
-When applicable, tighten all hardware connections by hand first
-Follow all steps in order to properly assemble your product.

TOOLS REQUIRED
-Screwdriver (not included)

WARNING! Do not use spirit or petrol for lighting or re-lighting! Only use ignition aids in accordance with EN 1860.

WARNING

Carbon Monoxide Hazard
Burning charcoal inside can kill you.
It gives off Carbon Monoxide,
Which has no odour.
Never burn charcoal in enclose spaces such as tent, home/ building,
vehicle or garage







AA M6xL12mm x 20+1

BB M6mm x 6+1

CC M6mm x 6



AA M6xL12mm x4
AA

B

A

STEP 1.

Attached the Chimney(A) up on the
Main Frame (B) with 4pcs M6 Screw
(AA).



STEP 2.

Attached the 2pcs Frame
Handle(C) on the two sides of
main frame with 4pcs M6 Screw
(AA) and 4pcs Spacer (CC).



AA M6xL12mm x8

D

AA

STEP 3.

Assemble the 4pcs “L” plate(D) onto the
main frame with 8pcs M6 Screw (AA).



STEP 4.

Assemble the Lock Plate(G) and 1 pc
Door Handle(H) onto the Door
Plate(E) with 1pc Nut (BB) and 1pc
Spacer(CC).



STEP 5.

Assemble the Lock Plate(G) and 1
pc Door Handle(H) onto the Door
Plate(F) with 1pc Nut (BB) and 1pc
Spacer(CC).



STEP 6.

Attach the 2 doors (E)&(F) onto the main
frame with 4pcs M6 Screw (AA) and
4pcs M6 Nut (BB)



STTP 7.

Put the Grill(I) or the Pizza
Plate(J) into the pizza oven for
your purpose.

I
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Bedienungsanleitung Pizzaofen

Bewahren Sie diese Anleitung zur späteren Verwendung auf



WARNUNG!
AUS SICHERHEITSGRÜNDEN NUR FÜR DEN GEBRAUCH IM FREIEN GEEIGNET (NICHT FÜR GESCHLOSSENE RÄUME).
- Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung sorgfältig durch und bewahren Sie sie zur späteren Verwendung auf. Stellen Sie sicher, dass der
Pizzaofen gemäß diesen Anweisungen ordnungsgemäß zusammengebaut, angeschlossen, gewartet und instand gehalten wird.
- Ein Nichtbeachten dieser Anweisungen kann zu ernsthaften Verletzungen oder Sachschäden führen.
Wenden Sie sich bei Fragen zum Aufbau oder zum Betrieb dieses Pizzaofens an Ihren Händler, den Hersteller oder dessen
Vertriebspartner.
- KOCHEN SIE NICHT mit dem Pizzaofen, da dies zu einer Kohlenmonoxidvergiftung führen kann.
- NUR FÜR DEN GEBRAUCH IM FREIEN GEEIGNET.
- NEHMEN SIE DAS GERÄT NUR DANN IN BETRIEB, wenn Sie die Bedienungsanleitung gelesen haben.
- STELLEN SIE KEINE GEGENSTÄNDE auf oder an das Gerät.
- LAGERN SIE KEINE Chemikalien, brennbaren Materialien oder Aerosolsprays in der Nähe des Geräts.
- DAS GERÄT DARF NICHT IN INNENRÄUMEN ODER GESCHLOSSENEN BEREICHEN BETRIEBEN WERDEN.
- Zugängliche Bestandteile können sehr heiß werden. Halten Sie Kleinkinder von dem Gerät fern.

Halten Sie den folgenden Mindestabstand zwischen dem Gerät und brennbaren Gegenständen ein: 2 Meter.
Wichtig: Diese Bedienungsanleitung muss stets mit dem Gerät an den Besitzer mitgegeben werden. Der Besitzer muss die
Bedienungsanleitung allen Personen zur Verfügung stellen, die das Gerät verwenden.

WARNHINWEISE
- Stellen Sie den Pizzaofen stets auf einem stabilen, ebenen und feuerfesten Untergrund (z. B. Beton- oder Steinböden) auf, der dem
Gewicht des Pizzaofens standhalten kann. Stellen Sie das Gerät niemals auf einem Holzboden oder einem anderen brennbaren
Untergrund auf. Halten Sie bei der Verwendung des Pizzaofens stets einen Mindestabstand von 2 Metern zwischen dem Pizzaofen und
brennbaren Materialien oder Gegenständen (z. B. Büsche, Bäume, Holzterrassen, Zäune, Gebäude usw.) ein.
- Stellen Sie den Pizzaofen nicht unter einem Dachüberhang oder in anderen geschlossenen Bereichen auf. Bei
Nichteinhaltung dieser Abstände ist eine ausreichende Belüftung nicht möglich, wodurch das Risiko von Bränden,
Verletzungen und/oder Sachschäden erhöht wird.
- Nur für den Gebrauch im Freien geeignet.
- Das Gerät darf nicht in Innenräumen oder geschlossenen Bereichen betrieben werden.
- Nur für den Haushaltsgebrauch.
- Verwenden Sie das Gerät ausschließlich für den vorgesehenen Zweck.
Verwenden Sie niemals Benzin, Kerosin oder Alkohol, um ein Feuer zu entzünden oder wieder anzufachen! Die Verwendung dieser oder
ähnlicher Substanzen kann zu einer Explosion führen, welche schwere Körperverletzungen verursachen kann.
- Stellen Sie den Pizzaofen an einem Ort auf, der für Kinder und Haustiere unzugänglich ist. Der Pizzaofen muss während des Betriebs
unbedingt beaufsichtigt werden.
- Lassen Sie den Pizzaofen nicht unbeaufsichtigt, solange er in Betrieb ist.
Der Pizzaofen darf nicht in Bereichen verwendet oder aufbewahrt werden, an denen sich Benzin oder anderen brennbare Flüssigkeiten
sowie brennbare Gase oder Dämpfe befinden.
- Gehen Sie bei Aufbau und Verwendung des Pizzaofens behutsam vor, um Kratzer oder Schnittverletzungen durch scharfe Kanten oder
Metallteile zu vermeiden. Seien Sie vorsichtig, wenn Sie die Hand in oder unter den Pizzaofen führen.
- Stellen Sie den Pizzaofen bei starkem Wind an einem windgeschützten Bereich im Freien auf.



- Lassen Sie niemals Asche im Pizzaofen zurück. Entfernen Sie sämtliche Asche, füllen Sie sie in einen nicht brennbaren Metallbehälter und
tränken Sie sie vollständig mit Wasser. Lassen Sie die mit Wasser durchtränkte Asche 24 Stunden lang im Metallbehälter stehen, bevor Sie
sie entsorgen.
- Platzieren Sie die gelöschte Asche in sicherer Entfernung zu allen Gebäuden und brennbaren Materialien.
- Befeuchten Sie die Fläche unter und um den Pizzaofen herum vollständig mithilfe eines Gartenschlauchs, um sämtliche Asche zu löschen,
die möglicherweise während des Betriebs oder während der Reinigung zu Boden gefallen ist.
- Reinigen Sie den Pizzaofen nach jedem Gebrauch gründlich. Achten Sie darauf, dass kein Regenwasser in den Pizzaofen gelangen kann.
- Wenn der Pizzaofen nicht in Gebrauch ist, decken Sie ihn ab oder bewahren Sie ihn in einem trockenen Unterstand auf, um ihn vor
Witterungseinflüssen zu schützen.
- Seien Sie vorsichtig, wenn Sie den Pizzaofen anheben oder bewegen, um Zerrungen und Rückenverletzungen zu vermeiden.
- Halten Sie stets einen Feuerlöscher bereit. Erkundigen Sie sich bei einer örtlichen Behörde bezüglich der richtigen Art und Größe des
Feuerlöschers.
- Bewahren Sie den Pizzaofen außerhalb der Reichweite von Kindern und an einem trockenen Ort auf, wenn er nicht in Gebrauch ist.
- Der Pizzaofen ist frostbeständig, sollte jedoch im Winter unbedingt im Innenbereich aufbewahrt werden.
- Entsorgen Sie sämtliches Verpackungsmaterial ordnungsgemäß.
Verwenden Sie ausschließlich trockenes Holz, um die größtmögliche Wärmeentwicklung in Ihrem Pizzaofen zu gewährleisten.

GEHEN SIE BEI DER VERWENDUNG DES PIZZAOFENS MIT BEDACHT UND MIT VERNUNFT VOR.
EIN NICHTBEACHTEN DER SICHERHEITSHINWEISE UND ANWEISUNGEN IN DIESER BEDIENUNGSANLEITUNG KANN ZU VERLETZUNGEN
UND/ODER SACHSCHÄDEN FÜHREN!

VERWENDUNG
- Stellen Sie sicher, dass der Pizzaofen auf allen Seiten und nach oben hin einen Mindestabstand von 2 Metern zu anderen Gegenständen
in der Umgebung hat.

ANZÜNDEN
Bereiten Sie sorgfältig alles zum Anzünden des Pizzaofens vor und achten Sie dabei darauf, dass Sie ausschließlich trockenes
Brennmaterial verwenden.
- Formen Sie einzelne Blätter trockenen Zeitungspapiers zu faustgroßen Kugeln und legen Sie diese auf den Boden des Pizzaofens.
- Nehmen Sie trockenes Anzündholz in der Stärke von Streichhölzern zur Hand. Stellen Sie sicher, dass es trocken ist. Legen Sie das
Anzündholz auf das Zeitungspapier und achten Sie dabei darauf, das Papier nicht nieder zu drücken, da dies die Luftzirkulation
beeinträchtigt.
- Nehmen Sie nun ca. zwei Handvoll dickere Holzscheite (etwa so dick wie Bleistifte) und legen Sie diese auf das dünne Anzündholz.
- Bereiten Sie schließlich eine ausreichende Menge an etwa daumendicken Holzkohlebriketts vor. Halten Sie diese vorerst noch beiseite.
- Entzünden Sie nun das trockene Papier am Boden des Pizzaofens mit einem Streichholz oder Feuerzeug. Sie können es an mehreren
Stellen zugleich entzünden. Die Stärke der Flammen und die Rauchentwicklung nehmen zu, sobald das Feuer auf die Anzündhölzer und
die Holzscheite übergreift.
- Legen Sie nun vorsichtig dicke Holzscheite oder Holzkohlen nach.

WICHTIG: DER BRENNRAUM DARF MAXIMAL ZU DREI VIERTELN BEFÜLLT WERDEN. DAS BRENNMATERIAL DARF NIEMALS DEN
GRILLROST BERÜHREN. BEI ÜBERFÜLLUNG DES BRENNRAUMS WIRD DAS GERÄT DURCH ÜBERHITZUNG BESCHÄDIGT UND DIE
TEMPERATUR IST ZU HOCH ZUM BACKEN.



- Verwenden Sie nur hochwertige Holzkohle oder Briketts.
- Verwenden Sie einen geeigneten Anzünder.
- Der Pizzaofen muss vor der ersten Verwendung mindestens 30 Minuten lang aufheizen und die Holzkohle muss glühen.
- Entzünden Sie ein oder zwei Holzkohlestücke mit einem Streichholz und legen Sie sie auf die locker angeordneten Holzkohlen oder
Briketts.
- Warten Sie 2–4 Minuten und fügen Sie dann die restlichen Holzkohlen bzw. Briketts hinzu.
- Nach 15–20 Minuten beginnt sich weiße Asche auf der Holzkohle zu bilden. - Die Glut hat nun ihre optimale Temperatur erreicht.
- Verteilen Sie die Holzkohle gleichmäßig im Brennraum.
- Legen Sie den Grillrost oder den Pizzastein ein und beginnen Sie mit dem Backen.
- Wenn Sie das Feuer im Gerät löschen möchten, legen Sie kein Brennmaterial mehr nach und warten Sie, bis das Feuer von selbst erlischt,
oder löschen Sie es mit Sand.

Löschen Sie das Feuer KEINESFALLS mit Wasser, da der Pizzaofen dadurch beschädigt werden kann.

WARTUNG
- Reinigen Sie den Pizzaofen regelmäßig, um seine Lebensdauer zu verlängern. Verwenden Sie keine scheuernden Reinigungsutensilien, da
diese die Oberfläche beschädigen können.
- Für eine gewöhnliche Reinigung benötigen Sie lediglich ein feuchtes Tuch und ein Reinigungsmittel.
- Verwenden Sie für stark verschmutze Oberflächen einen Emaille-Reiniger.
- Tragen Sie beim Entnehmen des heißen Grillrosts oder Pizzasteins stets Handschuhe, um Verbrennungen zu vermeiden.
- Decken Sie das Gerät ab oder bewahren Sie es an einem trockenen Ort unter einer Überdachung auf, wenn es nicht in Gebrauch ist.

BEWAHREN SIE DIESE ANWEISUNGEN ZUR SPÄTERE VERWENDUNG AUF

ZUSAMMENBAU

FÜR EINEN EINFACHEN ZUSAMMENBAUEN
- Um zu vermeiden, dass kleine Bestand- oder Zubehörteile verloren gehen, bauen Sie das Produkt auf einem harten, ebenen Untergrund
auf, welcher keine Risse oder andere Öffnungen aufweist. - Sie können eine Decke oder etwas Ähnliches unterlegen, um der Oberflächen
des Geräts vor einer möglichen Beschädigung während der Montage zu schützen.
- Führen Sie den Zusammenbau an einem Ort durch, der groß genug ist, um alle Bestandteile auszulegen.
- Bei der Produktion wurde sorgfältig darauf geachtet, scharfe Kanten zu entfernen. Gehen Sie dennoch mit sämtlichen Bestandteilen
vorsichtig um, um Verletzungen zu vermeiden.

WARNUNG

Gefahr durch Kohlenmonoxid
Das Verbrennen von Holzkohle in geschlossenen Räumen kann
tödlich sein.
Es kommt dabei zur Bildung von Kohlenmonoxid,
einem geruchlosen Gas.
Verbrennen Sie Holzkohle niemals in geschlossenen Räumen wie
Zelten, Wohnhäusern und anderen Gebäuden, Fahrzeugen oder
Garagen.



- Überprüfen Sie vor dem Zusammenbau, ob alle benötigten Bestandteile vorhanden sind.
- Ziehen Sie gegebenenfalls alle Verbindungen zunächst von Hand fest.
- Um Ihr Produkt ordnungsgemäß zusammenzubauen, müssen sämtliche Schritte gemäß der Anleitung ausgeführt werden.

BENÖTIGTES WERKZEUG
- Schraubendreher (nicht enthalten)

WARNUNG! Verwenden Sie niemals Alkohol oder Benzin, um ein Feuer zu entzünden oder wieder anzufachen! Verwenden Sie
ausschließlich Anzündhilfen gemäß der Norm EN 1860.







AA M6xL12mm x 20 + 1

BB M6mm x 6 + 1

CC M6mm x 6



AA M6xL12mm x 4
AA

B

A

SCHRITT 1:

Befestigen Sie das Ofenrohr (A)
oben am Ofengehäuse (B) mit 4
Stück M6-Schrauben (AA).



SCHRITT 2:

Befestigen Sie die beiden Griffe
(C) links und rechts am
Ofengehäuse mit 4 Stück M6-
Schrauben (AA) und 4 Stück
Beilagscheiben (CC).



AA M6xL12mm x 8

D

AA

SCHRITT 3:

Befestigen Sie die vier Winkel (D) am
Ofengehäuse mit 8 Stück M6-
Schrauben (AA).



SCHRITT 4:

Befestigen Sie die Verschlussplatte
(G) sowie den Türgriff (H) an der Tür
(E) mit einer Mutter (BB) und 1 Stück
Beilagscheiben (CC).



SCHRITT 5:

Befestigen Sie die Verschlussplatte
(G) sowie den Türgriff (H) an der Tür
(F) mit einer Mutter (BB) und 1
Stück Beilagscheiben (CC).



AA M6xL12mm x 4
BB M6mm x 4

E
AA

BB

F

SCHRITT 6:

Befestigen Sie die beiden Türen (E) und
(F) am Ofengehäuse mit 4 Stück M6-
Schrauben (AA) und 4 Stück M6-Muttern
(BB).



I

J

SCHRITT 7:

Legen Sie je nach Bedarf den
Grillrost (I) oder den Pizzastein
(F) in den Pizzaofen ein.
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